



ヴィッキーの にっぽん紀行 Vol.6

Victoria · Potter

・1980年生まれ。英国ノーリッチ出身。
・2008年8月から町英語指導助手。



日本では桜前線が上昇してきました。日本の桜を見た人たちがその美しさを私に伝えてくれていました。今回、それが正しくなことがわかりました。2～3週間前私はイギリスから来た友達に会うために東京へ行きました。彼女はボイドフレンドと2週間の休日を利用して来ており、一緒に上野の公園に向かいました。上野の公園通りは、そこを見に来た人や写真を撮る人たちで混んでいました。木の下では多くの人が食べたり、飲んだり笑ったりしていました。イギリスにも桜はありますがそのように一ヵ所に集中していることもないし、花見をする習慣もありません。私は上野でその友人と多くの時間を過ごし、たくさんファーストアイバルフードを食べました。その中でも特に魚の形の中にクリームや小豆の入ったもの（タイヤキ）が気に入りました。

先週末、私は福島市の花見バーベキュー・パークに行つてきました。それは福島県内のすべてのALTの集まりでしたが多くの日本人の友人も参加しました。その幹事はブラジル出身で、ブラジル風バーベキューを日本の桜の木の下で行いました。すきな折衷でした。それは普

段なかなか会えない県内各地の友人に会う、よい機会となりました。

学校も新年度が始まりました。私はこの日本で3つの小学校で教える機会を得ることができます。

私は新年度が始まりました。私はこの日本で3つの小学校で教える機会を得ることができます。

うれしいです。また、それは只見中の新1年生をすでに知つているということになります。さらに今年度の新小学1年生に会えることもあります。小学1年生はいつも元気で面白いです。

それを寂しい思いをしましたが、新年度に新しい先生方を迎える、その人達が只見での生活を楽しんでくれれば、と思います。

（訳・只見中・平野）

広報ただみ診療所

朝日診療所 医師 星野弘尊

家庭血圧測定とは、文字通り自宅で血圧を測定することです。

血圧を測定することで、どんなことが分かるかというと、薬による血圧の下げ過ぎや、不十分な治療、服薬前に測れば、薬の持続時間などを知ることができます。また、病院での高血圧、いわゆる『白衣高血圧』の診断ができます。さらに、朝

血圧は常に変動するものですので、血圧値に一喜一憂せず、一時的な変動はあまり気にしないようにしてください。しかし、下の血圧が

をほぐすために、机の上などに前腕をおくようにしましょう。

『晩は就寝前、座位1～2分の安静後、降圧薬服用前、朝食前』に、『朝は起床後1時間以内、排尿後、座位で1～2分の安静後、降圧薬服用前、朝食前』に、

回測定して、全て記録するのがいいと思います。朝晩のどちらか1回でも構いません（朝に内服をされている方は朝がいいでしょう）。

回測定して、全て記録するのがいいと思います。朝晩のどちらか1回でも構いません（朝に内服をされていては朝がいいでしょう）。

血圧は常に変動するものですので、血圧値に一喜一憂せず、一時的な変動はあまり気にしないようにしてください。しかし、下の血圧が

をほぐすために、机の上などに前腕をおくようにしましょう。

また、家庭での血圧値を見て、自分勝手に薬の量を変えたりしないようにすることは最も大切です。

まずは主治医に相談してください。

それでは急速家庭での血圧を測つてみましょう。血圧の高かつた方は、治療が必要です。放置すると、密かに動脈硬化が進行し、脳梗塞や心筋梗塞など重篤な疾患を発症する可能性があります。早めに

朝日診療所へ足をお運びください。

『毎日は無理』という人は、週に1回か2回でも、まったく測らないことがあります。正常値は125/80 mmHg未満です。

では、いつ、どのように測ればいいのでしょうか。まず、血圧計ですが、いろいろなものが販売されていますが、上腕で測るもののが、誤差

血圧を測るにあたり、いくつか